



Palacio de La Moneda
a 09 de agosto de 1990

Su Excelencia
Señor
George Bush
Presidente de los
Estados Unidos de América
Washington, D.C.



Estimado Señor Presidente:

He tomado conocimiento de su carta de anteayer en la que me expresa los motivos que lo han llevado a tener que postergar su visita a nuestro país. La trascendente importancia del proceso legislativo en el cual V.E. deberá participar me permite comprender esta decisión.

Le agradezco sus gentiles palabras de recuerdo de nuestra conversación telefónica con motivo de mi elección en la Presidencia de Chile. Nuestro proceso de reconstrucción y consolidación democrática avanza pacíficamente y estamos optimistas de que la comprensión entre los chilenos nos llevará a una verdadera reconciliación nacional.

Considero de la más alta importancia para nuestros países su visita a Chile, por lo que aliento la esperanza de que la superación de los problemas que le han impedido viajar en septiembre nos permitan fijar una nueva fecha para recibirlo en Santiago. Acogemos como muy adecuada su sugerencia de programarla para fines de noviembre o comienzos de diciembre próximo, oportunidad en que nos será muy grato acogerlo entre nosotros.

Esa visita sin duda será un momento muy significativo en la plena normalización de nuestras relaciones y una ocasión propicia para avanzar en el intercambio de puntos de vista sobre su Iniciativa para las Américas a la que asignamos gran importancia.

Estimado George, comprendo que sólo circunstancias muy importantes para su país han ocasionado la postergación de su visita y que su pronta superación me permitirán tener el agrado de recibirlo a la brevedad en Chile.

Con las expresiones de mi más alta consideración, lo saluda muy cordialmente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR